

# 小学校生活最後の運動会

小学校生活最後の運動会が19日土曜日に開催されます。運動会に向けての練習が本日から始まりました。最高学年として様々な役割を担い、北小学校を支える時がやってきました。自分たちが最高の運動会にすると、やる気に満ち溢れ、張り切って取り組もうとしています。

六年生の参加種目は、「徒競走」「表現」「団体競技」「応援合戦」です。熱中症、感染症予防対策など、安全面に十分配慮した中で、子ども達が力を伸ばせるような取り組みにしていきます。

さて、今月には体育大会も控えています。7日から放課後練習が始まり、子ども達が自分の立てた目標を達成するべく、練習に励んでいきます。放課後練習の1日1日を大切にしながら、全力を尽くしていきたいと思えます。

## 10月の生活目標 たくさん本を読もう



### ☆個人面談について☆

お子さんの生活の様子等について話し合い、これからの指導に役立てていきたいと思えます。面談の日程について、後日手紙を配付させていただきます。ご多用とは思いますが、よろしくお願ひいたします。

### ☆就学時健康診断☆

10月4日（金）は、就学時健康診断のため特別日課3時間授業になります。完全下校時刻11時25分となり、給食はありません。放課後は学校に来ないように指導いたします。ご協力お願ひいたします。

### ☆北本市教育研究大会による下校時刻の変更

10月28日（月）に、「北本市教育研究大会」が開催されます。下校時刻は、13:15となります。

## 市内体育大会に向けて

- ・30日（水）は市内体育大会です。当日は北本総合公園・多目的広場を会場にして市内7校の6年生が集まって技を競い合います。
- ・ゼッケンを後日、配布します。10月25日（金）までに、体育着の前に4辺縫いつけてください。



### 《お願ひ》

- ・体育着の他、汗拭き用タオル、水筒の持参をよろしくお願ひします。なお、体育着の洗濯が間に合わない場合は、白地のTシャツでもかまいません。
- ・運動会、体育大会の練習が続き、子ども達に疲れが見られることが予想されます。疲れを次の日に残さないために、「早寝・早起き・朝ごはん」を家庭の合言葉に、規則正しい生活リズムで過ごせるようお声かけ、ご協力をお願ひいたします。また、お風呂などで体を温めた後にストレッチをすることで疲れが軽減されると思えますので、取り組んでみてください。